

# mondépartement 04

ÉTÉ 2024

## EXPRESSION LIBRE

### AVENIR 04

Je tenais à revenir sur plusieurs moments marquants et décisions importantes qui illustrent l'engagement et la détermination de notre majorité à servir les intérêts des habitants des Alpes de Haute-Provence et faire avancer notre département.

Lors de la dernière assemblée départementale, nous avons voté une motion de soutien en faveur de nos pompiers, ces héros du quotidien qui se dévouent sans relâche pour notre sécurité. Leur courage et leur engagement sont des exemples pour nous tous et il est de notre devoir de les soutenir et de renforcer leurs

moyens et leurs conditions de travail. Cette motion est un signe fort de notre reconnaissance et de notre gratitude envers ces femmes et ces hommes exceptionnels, piliers de notre sécurité et de notre résilience face aux catastrophes.

Enfin, c'est avec une grande fierté que je reviens sur le passage de la flamme olympique sur notre territoire. Nous avons su organiser cet événement historique avec succès, démontrant une fois de plus notre capacité à rassembler et à célébrer nos valeurs communes de solidarité, d'esprit sportif, et de fraternité et ce, malgré

les oppositions rencontrées. Cette réussite retentissante a permis de mettre en lumière notre département et de partager avec le monde entier la richesse de notre culture et de notre patrimoine. C'est une véritable fierté ! Ensemble nous continuerons à œuvrer pour un territoire où il fait bon vivre avec détermination et engagement.

*Camille Galtier,  
président du groupe Avenir 04 -  
majorité départementale*

### NOUVEL HORIZON 04

Lors de la dernière séance plénière, nous avons voté en faveur de la création du centre de santé départemental. Bien que la santé ne soit pas une compétence du Département, nous soutenons cette démarche à savoir :

- Une équipe médicale salariée,
- Une offre de soins itinérante avec un médicobus,
- Un site central à Digne et des antennes

délocalisées.

Il est important que toutes les institutions aient le souci de l'accès à la santé pour tous.

La santé pour tous, c'est aussi prendre soin de nos aînés. Le 10 avril, nous avons eu le plaisir de participer à l'inauguration de l'EHPAD public Lou Cigalou, aux Mées. Un nouvel établissement offrant un agréable

cadre de vie, dans un environnement lumineux, spacieux et adapté aux résidents.

*Marie-Claude Brusat  
et Benoît Gauvan,  
pour le groupe Nouvel Horizon 04*

### OPPOSITION DE GAUCHE

La notoriété comme slogan

À l'heure où vous lirez ces lignes, les élections européennes seront passées et la droite extrême sera sans doute arrivée en tête le 9 juin. Les électeurs disent « nous n'avons pas essayé le RN ». En fait, ils ne croient plus à la politique. Il faut dire que le gouvernement et les collectivités macronistes qui le soutiennent sont les champions de la communication. Or, ce qu'attendent les électeurs,

c'est que les décisions prises par les politiques servent l'intérêt général et qu'elles aient un impact direct sur leur vie.

La présidente n'a qu'un refrain : « faire connaître le département ». Les Bas-Alpins n'ont pas besoin de « notoriété » mais d'actions concrètes.

Les 180 000 € dépensés pour le passage de la flamme olympique l'auraient été plus utilement dans l'attribution de bons à nos collégiens

permettant aux familles de les inscrire dans une activité sportive de leur choix et dans le soutien des clubs qui travaillent bien souvent avec des moyens limités.

*Geneviève Primiterra,  
pour le groupe d'opposition  
de gauche*

### GAUCHE CONSTRUCTIVE ET OUVERTE

Texte non communiqué

### TERRITOIRE DÉMOCRATIQUE SOCIAL ET EUROPÉEN

Texte non communiqué